



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

ACCUEILLIR UN ENFANT POUR LES VACANCES

Le secours catholique recherche pour l'été des familles qui pourraient accueillir un enfant qui vit une situation de précarité matérielle ou relationnelle du 8 au 22 juillet 2024.

Cet accueil permettra à l'enfant de le sortir de son environnement quotidien pour découvrir une autre facette de la vie familiale qui contribuera à sa construction d'adulte.

N'hésitez plus, venez apporter un peu de bonheur à un enfant !.

***Contact : service enfance famille Maguy Casso 06 03 71 15 89
Guy Bertrand 06 82 85 76 47***